

## Representantes de diecisiete empresas han presentado sus propuestas de Trabajo de Fin de Grado a los estudiantes de audiovisuales

05/11/2015

En el acto celebrado hoy, día 5, en el campus de Aretxabaleta de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, los representantes de diecisiete empresas y organizaciones han presentado sus propuestas de Trabajo de Fin de Grado ante los estudiantes del cuarto grado de Comunicación audiovisual.

Una vez escuchadas las propuestas, el siguiente paso lo darán los y las estudiantes del cuarto curso, ya que para el día 1 de diciembre deberán presentar sus propuesta de equipos de trabajo y la lista de todos lo proyecto den orden de preferencia, además, ese día deberán hacer un presentación pública del proyecto elegido como favorito. La concesión definitiva de los proyecto se llevará a cabo el próximo día 11 de diciembre.

Entre otros, hoy han presentados sus propuestas las siguientes organizaciones: Gobierno Vasco, Diputación de Gipuzkoa, Ayuntamiento de Aramaio, Udalbiltza, ikastola Haztegi de Legazpia,, Arizmendi ikastola y el grupo de comunicación Anboto.

Galeria de fotos del acto de presentación.



El representante de Udalbiltza presentando su propuesta de proyecto.